
Parla  Alessia  Pifferi:  “Non
sono  un’assassina,
l’ergastolo  è  stato  perdere
Diana”
Alessia  Pifferi  ha  parlato  prima  della  requisitoria  nel
processo  che  la  vede  imputata  per  la  morte  della  piccola
Diana. “Non ho mai voluto fare del male a mia figlia, non ho
mai voluto ammazzarla. In carcere sono stata picchiata dalle
altre detenute” Ascolta ora: “Parla Alessia Pifferi: “Non sono
un’assassina, l’ergastolo è stato perdere Diana””
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